
Ｆ  Wordでつくる  ―「こどもが〜」をめざして －  

   田村真一先生（高槻市立竹の内小学校） 

１、講演の内容について ご感想、ご意見をお書きください。 

・視写プリントのアイデアはやってみたいと思いました。CD-ROM はありがたいなと思

います。 

・CDをいただけて良かったです。帰ってから使わせてもらいます。 

・とても勉強になりました。支援教育の課題や学級の児童に活用できそうなことも多く

聞けて良かったです。明日から生かしていければと思います。 

・wordを使った支援ということで、多数の word文章の例で実践を教えていただけたの

は良かったと思います。また、お土産で自分の学級でも実践できればと思います。 

・先生がこれまで蓄積してこられたアイデア、財産を教えていただいたことのみなら

ず、DVDにしてお土産にいただけたことに感謝しかありません。ありがとうございまし

た。ベースを作った上で、それぞれの子どもに合わせてアレンジしていこうと思います。 

・wordだけでいろんな教材を紹介していただき、これからの参考になりました。また、

CDもくださり、是非使っていこうと思います。 

 


